

> YA SON BENEFICIADOS UN MILLON EN POBREZA EXTREMA DE 66 MUNICIPIOS

Edomex impulsa la Cruzada

EL GOBERNADOR ERUVIEL AVILA PONE EN MARCHA EL PROGRAMA DE ENTREGA DE ACTAS DE NACIMIENTO GRATUITAS A ADULTOS MAYORES Y DOS MIL PAQUETES DE AVES DE POSTURA

SAN FELIPE DEL PROGRESO.- Para contribuir al desarrollo de la Cruzada Nacional Contra el Hambre en el Estado de México, el gobierno estatal otorgará 2 mil paquetes de aves de postura, para los dos mil comedores comunitarios que se abrirán en territorio mexiquense, además, las personas mayores de 65 años que requieran tramitar su acta de nacimiento para poder recibir los apoyos de este programa federal, podrán realizar dicho procedimiento de forma gratuita, informó el gobernador Eruviel Ávila Villegas, quien inauguró, junto con la secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles Berlanga, un comedor comunitario en San Antonio de las Huertas, San Felipe del Progreso.

“Estamos ya casi listos para que en próximos meses podamos tener los dos mil comedores que generosamente el señor presidente ofreció al Estado de México, seremos el único estado con tal cantidad de comedores comunitarios en todo el país y para ello, vamos a seguir poniendo la parte que nos corresponde. Estamos llevando a cabo en el Estado de México, estamos dotando de pollitas, de pollos en donde las comunidades, las familias van cuidando a sus pollitos y van produciendo huevo, y esto nos permite fortalecer su alimentación. Hoy secretaria, están a su disposición dos mil paquetes para que estén en

los dos mil comedores y en dichos comedores se pueda producir huevo por parte de nuestras mamás, por parte de la gente”, comentó el gobernador.

Eruviel Ávila destacó que a través de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, se beneficia a más de un millón de mexiquenses en pobreza extrema de 66 municipios, además tres mil casas ya cuentan con agua potable y más de nueve mil 400 tienen energía eléctrica; 65 mil familias se incorporaron al programa Oportunidades; 173 mil adultos mayores reciben su pensión y 280 mil mujeres están afiliadas al seguro de vida para jefas de familia.

Señaló que estos logros son gracias al trabajo coordinado entre el gobierno federal, estatal, los ayuntamientos mexiquenses y la sociedad, lo cual dijo, se refleja en los más de 300 comedores comunitarios ya instalados que atienden a niños, adultos mayores, personas con discapacidad y mujeres embarazadas, y manifestó que la meta es llegar a 2 mil espacios de este tipo en la entidad.

Por su parte, Rosario Robles indicó que los dos mil paquetes de aves de postura que otorgará el Gobierno del Estado de México a este programa, permitirán mejorar la calidad alimenticia de las personas que acuden a los comedores comunitarios mexiquenses, y destacó que este tipo de acciones demuestran con hechos que

el compromiso del gobierno federal de combatir el hambre en el país, se está cumpliendo.

Aseveró que la Cruzada Nacional Contra el Hambre es una estrategia integral que garantiza el derecho a la alimentación a los más de 3 millones de mexicanos a los que llega este programa, a través de apoyos como el seguro para jefas de familia, la pensión para adultos mayores, la tarjeta Sin Hambre, entre otros.

El delegado de la Secretaría de Desarrollo Social federal en la entidad, Fernando Alberto García Cuevas, sostuvo que la Cruzada Nacional Contra el Hambre, es un movimiento social transformador de la realidad del país y del Estado de México, destacó que a través del programa de comedores comunitarios se beneficia a cerca de 28 mil personas de las comunidades más necesitadas de la entidad, mediante 56 mil 800 raciones diarias de alimentación, y dio a conocer que este día se abrieron 40 comedores más.

En este evento, que se llevó a cabo en el Centro Ceremonial Mazahua, se entregaron apoyos de los programas Seguro de Vida para Jefas de Familia, Pensión para Adultos Mayores, Pan Sin Hambre, Proyectos Productivos, entre otros, y se tomó protesta a vocales del programa Oportunidades, promotores universitarios y Comités Comunitarios.



Fecha 11.06.2014	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------



Eruviel Ávila destaca que a través de la Cruzada Nacional Contra el Hambre se beneficia a más de un millón de mexicanos en pobreza extrema de 66 municipios